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                  Les noms terminés par [e], [te] ou [tje] 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Complète les noms féminins suivants avec té ou tée. 

 
 la quali… ……………………….         une pelle… …………………………… 

 

 la royau...   ………………………        la grossière.... ……………………….. 

 

 la maturi...  ……………………...        une mont...  ....................................... 

 

 la sant...  ……………………......         la socié......  ...................................... 

 

 

 

  Les noms féminins se terminant par le son [e] s’écrivent ée. 

 

                      Ex : la rentrée – une arrivée – cette année 
                      Exception : la clé ou clef 
                    
 

     Les noms féminins se terminant par le son [te] ou [tje] s’écrivent é. 

                 

             Exemple : la moitié – la clarté – la difficulté – la gaité 
       Exception : une dictée – la jetée – la montée – la pâtée –  
                   une portée 
        et tous les noms exprimant un contenu 
                   Exemple : une pelletée  contenu d’une pelle 
                             une cuillerée  contenu d’une cuillère 

 

 O
rt

h
o
g
ra

p
h
e

 

Fiche 

O… 

 

h
tt

p
:/

/w
w

w
.i
-p

ro
fs

.f
r 

  

 

http://www.i-profs.fr/

